
MUNICIPIO 2 CH

ACTA Nº 15
14/10/2010

En el día de la fecha, jueves 14 de octubre de 2010, en la Sede del Municipio 2-CH, siendo la hora 
20:35, comienza la reunión de Concejo del mencionado Municipio.
Participan de la misma: Luis Luján (Alcalde FA), Andrés Alaniz (1er suplente FA, 21:10), Susana 
Laguzzi (3er suplente FA); Hugo Medici (Concejal FA, 17:49), Marcelo Schelotto (1er suplente, FA) 
Mónica Leiros (2do suplente FA); Matilde Rodríguez (Concejal PN), Hugo Recalt (Concejal PN); 
Jaime Edelman (Concejal PC). Gladys Aguilar (1er suplente, PC), Janio Paiva Delgado (2do 
suplente, PC).

Informe del Sr. Alcalde Luis Luján.
La Sra. Intendenta informó sobre la resolución que va a sacar sobre la exoneración de la 
contribución inmobiliaria en el CH 99 y otros complejos en la misma situación.
Plan Quinquenal presentado por la Comisión de Desarrollo Estratégico.
Ingresa los asuntos tratados en el Acuerdo de la Intendenta.

Asuntos Entrados
− Expediente 0014-000836-10 – Solicitud de escenario para el día 16 de octubre entre las 11 

y 17 hrs por parte de la Escuela nº 98 Juan Zorrilla de San Martín. Pasa a Comisión 
Gestión y Servicios

− Expediente 3250-006904-10 – referente a la titularidad del padrón 139914. Pasa a 
Comisión Gestión y Servicios

− Expediente 3250-006878-10  - inspección en la calle Cavour frente al nº 3237 y 3241, se 
encontró un vehículo abandonado. Pasa a Comisión Gestión y Servicios

− Expediente 3250-006899-10 – referente a la titularidad del padrón 25618 torres 3 y 4 con 
frente a Pedro Berro 2650. Pasa a Comisión Gestión y Servicios

− Expediente 1001-002276-07 – Dirección General de Comercio, Area Defensa del 
Consumidor, vecinos de la calle Brito del Pino solicita cambio de feria. Pasa a Comisión 
Gestión y Servicios

− Expediente 3250-006857-10 – Enrique Alvarez reclama por contenedor ubicado en Quijote 
2981. Pasa a Comisión Gestión y Servicios

− Expediente 5231-011540-10 – queja por falta de limpieza en la Plazoleta Viera. Pasa a 
Comisión Gestión y Servicios.

− Expediente 3250-000543-09 – referente a desperfecto en juego “rueda gigante del Parque 
Batlle”. 

− Expediente 3260-013010-10 – solicitud de tramitación de conexión de UTE para Local en 
remodelación del Centro Comunal nº 5, pasa a Supervisión Ejecutiva de Servicios de 
Apoyo.

− Nota 7834-000758-10 – Plazos de las fechas límites para el envío de solicitudes al Servicio 
de Compras. Se toma conocimiento.

− Expediente 3260-011343-10 – solicitud técnico profesional de oficio en Patria  584-005, 
pasa a Comisión Gestión y Servicios

− Expediente 3260-011851-10 – permiso para realizar acciones en varias zonas y playas de 
pocitos y punta carretas. Pasa a Comisión Gestión y Servicios

− Expediente 0014-000286-10 – solicitud de estudio de proyecto presentado por el Sr. José 
González, pasa  Comisión de Gestión y Servicios

− 3250-006841-10 – traslado de contador de UTE del ex mercado municipal
− Expediente 3260-016197-09 Abatte y Cia. Pasa a Comisión Gestión y Servicios
− Proyecto Cultural presentado por Grupo BACO. Pasa a Comisión Gestión y Servicios
− Expediente 3250-006794-10 – actividad Hospital de Ojos Plaza de la Bandera 14 de 

octubre. Se dio autorización telefonicamente ante la consulta de Secretaría de la 
Intendencia.

− Club Biguá, problemáticas con cuida coches de alrededor del Club, pasa a Comisión 



Gestión y Servicios
− Club Biguá, problemáticas con el mal cuidado de las veredas por los feriantes. Pasa a 

Comisión Gestión y Servicios
− Expediente 0014-000794-10 denuncia de vecina por humedades provenientes del 

apartamento superior. Pasa a Comisión Gestión y Servicios
− Expediente 3250-006815-10 - Referente al evento de la calle Navarra y Ramón Anador. 

Pasa a Comisión Gestión y Servicios
− Expediente 3250-006773-10 – cierre de calle Navarra entre R. Anador y Ayacucho, Pasa a 

Comisión Gestión y Servicios
− Expediente 3250-006820-10 – Referente a la reconexión de los servicios de UTE y OSE en 

local de centenario al lado del 2878, Pasa a Comisión Gestión y Servicios
− Expediente 3260-003075-10 – solicitud del complejo “33 orientales” para tomar medidas 

para evitar pasaje de vehículos.
− Expediente 3250-004231-10 – Intimación  firma Nidesol, Azabache Café
− Expediente 0014-000768-10 – Solicitud de LA DIEZ para decorar el ombú ubicado en Bvar 

España y Luis de la Torre con luces de navidad a partir del 8 de diciembre. Pasa a 
Comisión Gestión y Servicios

− Expediente 0014-000815-10 – solicitud de instalación de radio base de telefonía celular 
Claro.

− Presentación de proyecto de Casilla de Guardavidas por parte de Diseñadora Ingred 
Chans. Pasa a Comisión Gestión y Servicios

Se esta diseñando la publicidad a nivel central, la consigna será “Montevideo en Cabildo”.
Hay una publicidad general central y nosotros tenemos que realizar la publicidad local, prensa 
local.

Defensor del Vecino convoca a una reunión, se proponen para concurrir a la misma, Matilde 
Rodríguez, Janio Paiva, Mónica Leiros.
Comisión para estudio de la zona de Luis Alberto de Herrera de Rivera a la Rambla, ante la 
urgencia de la convocatoria Lujan se propuso para ir la primer reunión y después delegar en otro 
integrante del Concejo.
Un ciudadano presentó un recurso en la justicia por saturación de zona de boliches, por lo tanto la 
Justicia intima a la Intendencia a instalar una Comisión que estudie las normativas del POT para 
esa zona referente a la saturación.

A las 20:57 hs. se recibe a la Junta Electoral, Sra. Mary Lopez (Presidente) y Sra. Gisele Nogués 
Mazali (suplente actuante).
Plantean que se están reuniendo con todos los Concejos Municipales, quieren transmitir la 
importancia de la inscripción, traslados, etc.
Tienen un proyecto de la Mesas Volantes, dejan documentación.
Ver las inquietudes que se tienen.
Fortalecer la inscripción de que todos estén documentados.
Para el 2012 van a realizar una campaña informativa.
Como trabajar en conjunto para que el hecho sea un éxito. 
Mesa volante, solicita un lugar, ellos traen una computadora, 4 funcionarios.
Necesitan baño, servicio 222, servicio de salud, funcionan de 9 a 12 y de 13 a 18 hrs, sábados y 
domingos.
Comienza en abril de 2011 y continúan los años siguientes.
Los traslados y renovación tienen un costo de $ 35, las nuevas cuestan $ 0.
Quieren que los ministros apoyen esta iniciativa, se esta estudiando una agenda, para agendar los 
que quieran hacer un trámite.
Están viendo la posibilidad de ir en ómnibus (móvil)
Quieren aprovechar los Cabildos para comunicarse con la ciudadanía.
El mes pasado hicieron 400 trámites.
Solicitan que les trasladen las propuestas y inquietudes
informan que las mesas funcionan en red.
21:45 hs termina la sesión

Nota: la toma de apuntes y la realización del Acta es realizada por Fernando Mateo, Secretario Municipio 



2CH.


